

«Lo que recibes de Dios es gratis y debes darlo gratis»

Vivian es una joven de Malasia, que ha recibido el bautismo de manos del Papa Francisco.

29/05/2017

Papa Francisco: Vivian Francesca, ¿quieres recibir el bautismo en la fe de la Iglesia que todos juntos hemos profesado?

Vivian: Sí, quiero.

—Hola, soy Vivian, de Malasia. Estoy muy emocionada y muy feliz, porque soy una de las que serán bautizadas por el Papa mañana por la noche durante la Vigilia Pascual.

Papa Francisco: Vivian Francesca, yo te bautizo en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo.

—El año pasado tuve la oportunidad de venir a Roma en Semana Santa. El domingo de Pascua tuvimos la suerte de estar cerca del Papa. Pasó cerca de nosotros, muy cerca, y en ese momento sentí algo en mi corazón y me di cuenta de que él es realmente el representante de Jesús en la tierra.

En ese momento empecé a pensar en mi bautismo. Antes de esto, yo era una persona muy normal, con una vida normal, pero la religión no tenía un impacto en mi vida. Nunca pensaba en Dios, no lo conocía. Nunca había estado en mi vida.

Pero en 2015 aproveché la ocasión de participar en un "training program" en el centro del Opus Dei de Malasia, allí conocí la fe y poco a poco comencé a pensar que la fe y lo que había aprendido debía ser verdad.

A través de la formación que he recibido en estos dos años he aprendido que lo que recibes de Dios es gratis y que tienes que darlo también a otras personas. Rezo para que cada uno pueda recibir lo que estoy recibiendo ahora

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/bautismo-vivian-malasia-opus-dei/> (08/02/2026)